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Research Summary :

The research first dealt with a number of narrative concepts, such as structure, characters,
time, place, and dialogue as a basic component of the narrative structure. Then, in its applied part, it
dealt with an analytical study of the novel: Gate of the Column by Nardin Abu Nabaa, stopping at the
most important aesthetic and intellectual stations that this novel is full of, especially In its transfer of
the Palestinian reality in a fictional form that combines the narrative imagination and the historical
reality.

key words :The narrative structure, the Palestinian issue, the historical novel, prison literature,
Nardin Abu Nabaa, Bab al-Amoud.
Résumeé de la recherche :

La recherche a d'abord porté sur un certain nombre de concepts narratifs, tels que la structure, les
personnages, le temps, le lieu et le dialogue en tant que composante de base de la structure narrative,
puis, dans sa partie appliquée, elle a porté sur une étude analytique du roman : Gate de la Colonne de
Nardin Abu Nabaa, s'arrétant aux stations esthétiques et intellectuelles les plus importantes dont ce
roman regorge, en particulier dans sa transmission de la réalité palestinienne sous une forme fictive
qui combine l'imaginaire narratif et la réalité historique, a travers un structure narrative cohérente.

les mots clés :Structure narrative, cause palestinienne, roman historique, littérature carcérale, Nardin

Abu Nabaa, Bab al-Amoud.




